



Inicio Bucaramanga Santander Deportes Judicial Colombia Mundo Política Economía Opinión Entretenimiento Tecnología Vanguardia TV

martes 28 de mayo de 2019 - 12:00 AM

### El cambio de perspectiva de Fitch Ratings no impactará a Ecopetrol



**VANGUARDIA**  
Felipe Bayón Pardo, presidente de Ecopetrol, aseguró que la decisión de Fitch Ratings no afectará o impactará a la petrolera en la bolsa.



Ecopetrol informó, a través de la Superintendencia Financiera, que "la agencia calificadora Fitch Ratings cambió la perspectiva de Ecopetrol de Estable a Negativa, como consecuencia del cambio a la perspectiva de la República de Colombia".

**Lea también: Ecopetrol, listo para el fracking y a la espera de pronunciamiento del Gobierno**

Mediante ese canal, la petrolera también aseguró que Fitch Ratings afirmó la calificación de crédito de Ecopetrol en BBB, con grado de inversión. De hecho, aseguró que todos estos ajustes se dieron en línea con las calificaciones al Gobierno Nacional.

PUBLICIDAD

De acuerdo con Felipe Bayón Pardo, presidente de Ecopetrol, lo positivo es que la calificación se mantiene.

"Esto se da como consecuencia de que hubo una revisión para el país, nosotros de alguna manera nos vemos jalados hacia abajo", precisó Bayón Pardo.

Además, aseguró que esta decisión no impacta la acción en el mercado bursátil.

Cabe destacar que la semana pasada la calificadora de riesgo Moody's afirmó la calificación de Colombia en Baa2, pero cambió la perspectiva desde negativa a estable. Según ellos, se tuvo en cuenta la recuperación de la actividad económica y los esfuerzos de consolidación fiscal por parte de la administración pública.

En contraste con esta buena noticia, minutos después de esta publicación, Fitch ratificó la calificación de incumplimiento de emisor (IDR) en moneda extranjera a largo plazo de Colombia en 'BBB'. Por eso, pasó la perspectiva de la calificación de estable a negativa.

Publicado por Luisa Fernanda Ruiz Villamizar  
Etiquetas Colombia Ecopetrol

Lea también

	<b>Carbón con mayor producción; crudo se exportó más</b>		<b>"No hay amenaza de despidos masivos y tercerización" en Policlínica: Ecopetrol</b>
	<b>Mil familias de San Vicente dejarán la leña y pasarán al gas</b>		<b>Denuncian contaminación en fuente hídrica de Barrancabermeja por daño en línea de Ecopetrol</b>

PUBLICIDAD

### Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios Ordenar por Más recientes

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook  
Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

PUBLICIDAD

Le puede interesar

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

### Ranking de noticias

- 1 Impactará a Ecopetrol
- 2 El acuerdo comercial entre EE.UU. y Japón va bien: Trump
- 3 Conozca los subsidios a los que puede acceder para tener vivienda propia

**[Galería] Futbolistas famosos que hoy son pobres**  
Desafiomundial | Patrocinado

**Encontraron este avión de Pearl Harbor escondido en la jungla, lue...**  
Trendscatchers | Patrocinado

**¿Por qué estos nuevos auriculares se venden tan rápido?**  
Echobeat | Patrocinado

**Con Recupel, recuperar tu cabello es posible!! Averigua más aquí!**  
Recupel by Swiss Nature Labs | Patrocinado

**Vuelos a precios bajo desde Colombia**  
Tripsinsider | Patrocinado

**Los precios de los autos nuevos en Acacias podrían sorprenderte**  
Autos Nuevos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado

**Liquida tus deudas a tiempo. Te decimos cómo**  
Resuelve tu deuda | Patrocinado

**Así son los días de Juan Valderrama en Palogordo**  
Vanguardia

Vanguardia

**Aprende cualquier idioma en solo 2 semanas con este método elabora...**  
Fast Phrases | Patrocinado

**Siempre debes tener café en casa. Esta es la razón**  
Tip Chasers | Patrocinado

